
校外委員会 活動報告 

4月 14日 校外委員会の第一回定例会があり、顔合わせと一年間の活動計画についてお話

させていただきました。 

校外委員会は、こども達が安心安全に登下校できるようにサポートをします。 

精一杯頑張りますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

校外委員長 星野 

 

 

 

こくみん共済 coop様より、横断旗の寄付をいただきました。 


